enragés furent soumis aux inoculations artirabiques, et chose remarquable, le traitement terminé, les attaques d'épilepsie qu'ils

subissaient auparavant avaient cessé.

Plus récemment (6 mai), M. le professeur Charcot adressa à M. Pasteur un jeune épileptique de 12 ans dont les accès fréquents n'avaient été en rien modifiés par aucun remède. Un traitement un peu moins intensif que celui de ceux menacés de rage fut appliqué. Quinze jours après la première inoculation, les attaques d'épilepsie avaient complètement cessé, et depuis lors elles n'ont pas reparu.—M. Pasteur, ajoute ces journaux, se refuse absolument à faire part au public de ses légitimes espérances.

L'exposition de Chicago au point de vue sanitaire.-Les journaux médicaux américains réclament une amélioration de l'état sanitaire de Chicago. La fièvre typhoïde y est fréquente, et voici longtemps que cela dure. En 1891, il y a eu plus de 20.000 cas, et 2000 morts; en janvier 1892, il y a eu 219 décès. Cette situation est loin d'être satisfaisante au point de vue sanitaire, et si l'on ne prend point les mesures nécessaires, l'Exposition de l'année prochaine peut devenir un foyer d'infection redoutable. Si la fièvre typhoïde sévit déjà sur les habitants de Chicago qui sont en partie accoutumés au poison, quelle mortalité ne déterminera-t-elle point parmi les étrangers et nationaux, venant de localités saines et se mettant tout à coup à absorber le bacille, en même temps que le changement de régime et de mode d'existence contribueront à rendre plus instable leur équilibre? L'eau de Chicago est notoirement impure; c'est d'elle que vient la fièvre typhoïde, et nul à Chicago ne contredira cette assertion. Telle étant la situation, il faut que la ville de Chicago se mette en mesure de donner au plus tôt à ses habitants et visiteurs de l'eau pure, non contaminée, ou qu'elle s'attende à une épidémie considérable en 1893, en vue de laquelle il serait peut être bon d'acquérir des terrains pour donner aux cimetières l'extension dont ils auront besoin.—Union médicale.

Naissance.

BROUILLET.—A Maisonneuve, le 22 mai dernier, l'épouse de V. J. E. Brouillet, M. D., une fille.

Décès-

HÉBERT.—A Saint-Raymond, comté de Portneuf, le 25 mai dernier, Marie-Aimée-Suzanne-Yvonne, enfant du docteur A. E Hébert, à l'âge de 4 mois et 26 jours.